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Actao6 - ConDiwr3-r4
Consejo Diüsional / Diüsión de Ingenierías

Acta de la sesión Extraordinaria del H. Consejo de la Diüsión de Ingenierías, del Centro
Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías efectuada en la Sala de Juntas de esta
Diüsión, el día 17 de Julio del zor4 a las to:oo horas, según convocatoria fechada el día rS del
mismo mes, bajo el siguiente:

Orden del Día

r. Lista de presentes y declaración legal de quórum
z. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día

3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior
4.Análisis de la solicitud de propuesta para la colocación de un busto del Ing.

Rigoberto Palacios Ramírez.

5. Propuesta de la Terna para la designación de Jefe de Departamento de Ing. de

Proyectos.
6.Asuntos Varios

r.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.

El Presidente del Consejo, Dr. Carlos Pelayo Ortiz, solicitó al Secretario del Consejo, Mtro.
Andrés Ávalos Hernández, pasar lista de presentes, contándose al inicio de la sesión con la
asistencia de r5 (quince) Consejeros de tg (diezy nueve) que integran el Consejo; con esto se

cuenta con el quórum legal que marca la normatividad, por lo que se declaró legal la sesión.

z.- Lecturay en su caso aprobación del Orden del día.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pone a consideración de la Asamblea el

Orden del día, siendo aprobado por unanimidad.

3.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, propone la omisión de la lectura de la
sesión anterior, ya que esta fue enviada por correo electrónico para su reüsión, la propuesta
se pone a consideración de la Asamblea, siendo aprobada por unanimidad.

4.- Análisis de la solicitud de propuesta para la colocación de un busto del Ing.
Rigoberto Palacios Ramírez

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, presenta la propuesta para la colocación de

un busto del Ing. Rigoberto Palacios Ramírez, proveniente del oficio núm.
Cucnr/Hcclz5olzor4, signado por el Secretario de Comisiones del Consejo de este Centro
Universitario, Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel, el cual dice textualmente "hago de
su conocimiento que se recibió la petición de la Comisión Organizadora del homenaje al Ing.
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Rigoberto Palacios Ramíre4 la cual pretende obtener la autorización del H. Consejo de Centro
para colocar un busto del citado Ingeniero en este Centro Universitario", por lo anterior y en
recomendación'del Rector del Centro, Dr. Cesar Octaüo Monzón, solicita a través de su

conducto, se turne copia del expediente del caso para que se ponga a consideración del H.
Consejo Diüsional, y que se emita por escrito lo siguiente: a) análisis del caso, b) resolución
que tome el Consejo Divisional, la cual ya sea con carácter de apoyo o de negativa, deberá
fundamentarse y exponer los motivos correspondientes que le den sustento al dictamen.
Tomando en consideración el oficio, se conjunta a dos Comisiones, la de Educación y la de
Normatiüdad, quienes realizan un análisis de la petición y presentan el dictamen núm.
Cucu/Druuc/CEvN/oorf zot4, mismo que fue leído por el Presidente del Consejo.

Una vez expuestos los antecedentes, el Dr. Carlos Pelayo Ortiz, somete a consideración de la
Asamblea esta petición. Como primera intervención toma la palabra el Mtro. José Luis Díaz
González, miembro de la Comisión de Educacióny comenta que en conjunto con la Comisión
de Normatividad, se analizó el caso y se acordó que a la solicitud le falta sustento en cuanto a
los Méritos Académicos y/o Universitarios que pudiera tener el Ing. Rigolerto Palacios
Ramírez, ya que sólo presenta la petición y lista de firmas que apoyan esa propuesta.
Mencionó además que en la normatividad se establece que se deben sustentar o fundamentar
los reconocimientoi que haya tenido la persona para que se le otorgue ese reconocimiento
post morten. Comenta además que la solicitud está firmada por un grupo de profesores
jubilados, compañeros activos y familiares, pero que no hay un representante de esa comisión
organizadora, por lo que también haría falta este requisito.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz da lectura a otro oficio fechado del r3 de Junio del zor4, en el cual
se menciona sobre un evento a llevarse a cabo por el décimo aniversario del fallecimiento del
Ing. Rigoberto Palacios Ramírez, y que si es de aceptarse la solicitud de la colocación del
busto, este evento se llevaría a cabo el z3 de octubre de zot4, firmando el mismo integrantes
de la comunidad universitaria, Politécnico, Preparatoria 6, Jubilados y del CUCEI.

El Dr. José de Jesús González Hinojosa, Consejero Académico del Departamento de Ing.
Industrial comenta que apoya los comentarios del Mtro. José Luis DiazGonzález,ya que en el
reglamento se dice que la petición debe ser hecha por una autoridad administrativa o una
asociación y que ésta solicitud fue realizada por un grupo de amigos, cree que es prematuro
realizarle un reconocimiento al Ing. Rigoberto Palacios Ramírez ya que hay académicos que
están antes que é1, mencionando a varios ex Directores de la ex Facultad de Ingenierías, entre
ellos al Ing. del Rio Madrigal, al Mtro. Hernández Carnal, al Ing. Luis Castillo Jiménez, etc.,
sugiere desde su punto de vista, se le dé un reconocimiento al Ing. Fernando González Barba
+, catedrático de las carreras de Ing. Ciül y Topografia, Ing. Industrial e Ing. en
Comuni caciones y Electrónica.

El Ing. Andrés Ávalos Hernández, Secretario del Consejo Divisional responde sobre el
comentario del Dr. José de Jesris González Hinojosa, que está de acuerdo en lo que dice, de
que existen muchas personas merecedoras de este homenaje, por lo que solicita enfocarse, en
un futuro mediato, a la propuesta de académicos a ser homenajeados.

El Maestro José Luis DiazGonzález comenta que este no es el caso a tratar en esta reunión del
Consejo Diüsional pero sí la propuesta de homenaje del Ing. Rigoberto Palacios Ramírez ya
que existe, aunque no sustentada, una propuesta para el caso en discusión.
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El Mtro. Juan Carlos Gutiérrez Hernández, Consejero Académico del Departamento de Ing.
Mecánica Eléctrica comenta que seúa necesario ver los aportes del Ing. Rigoberto Palacios
Ramírez para que las comisiones puedan realizar un análisis, y propone que una vez que se
tenga el Curriculumuitae, se analice y se dé una respuesta a la petición.

El Mtro. José Luis Diaz González reitera que para aprobar la petición es necesario que se
cubran los requisitos que marca la normatiüdad, para poder aprobar o negar la realización
del busto.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo comenta a la Asamblea que de acuerdo al
oficio Cucu/Hcc lz5olzot4, es necesario realizar un escrito para responder a los incisos a) y
b), y que estos se responderán de acuerdo a los comentarios suscitados en la reunión, para lo
cual solicita a la Asamblea si es de aceptarse esta propuesta, moción que fue aeeptada por los
Consejeros presentes. Por otro lado, solicitó a la Asamblea se aceptara el Dictamen
presentado por las Comisiones conjuntas de Educación y Normatividad, núm.
Cucu/Druuc/CEvN/ootf zor4, con la corrección en el Resolutivo Primero siguiente: No
existen elementos que sustenten la colocación del busto par el Ing. Rigoberto Palacios
Ramírez, toda vez que la solicitud no fue acompañada de información sobre los méritos
académicos universitarios, un representante de la comisión que organiza la petición y del
C\rriculumuitae del susodicho para su análisis. La propuesta fue aceptada por unanimidad.

5.- Propuesta de la Terna para la designación de Jefe de Departamento de Ing. de
Proyectos.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, comenta que desde el fallecimiento del Dr.
Juan Villalvazo Naranjo, se nombró como Jefe de Departamento Interino del Departamento
de Ingeniería de Proyectos al Mtro. Víctor Manuel Rangel Cobián, por un periodo de 2 meses,
y que desde hace aproximadamente cuatro meses, dicho departamento no cuenta con un jefe,
lo anterior por haberse vencido el plazo que marca la normatividad para ocupar ese cargo de
forma interina, por lo que comenta a los Consejeros que en la presente reunión se propondrá
la terna para la designación del Jefe de Departamento de Ingeniería de Proyectos, cediendo la
palabra a los Consejeros.

El Mtro. José Luis Díaz González propone la siguiente terna:

Víctor Manuel Rangel Cobián
Walter Ramírez Meda
José de Jesús Bernal Casillas

comenta que ha trabajado con ellos, que conoce su trayectoria académica y profesional, y que
participaron en varios de los proyectos cuyo responsable era el Dr. JuanVillalvazo Naranjo.

Dr. José de Jesús González É{inojosa, Académico del Departamento de Ing. Industrial reitera
su apoyo a esta terna.

El Mtro. Guillermo MezaDiaz, Jefe del Depto. de Ing. Mecánica Eléctrica, apoya la terna.
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El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pone a consideración de la Asamblea la
propuesta, la cual es aprobada por unanimidad.

6.- Asr¡ntos Varios

Primer punto.- Programación Académica.- El Mtro. José Luis Diaz González, Jefe del
Depto. de Ing. Industrial, comenta que los día 15 y t6 de julio de los corrientes, los alumnos
hicieron su registro de materias exitosamente, y que no se presentó ningún inconveniente,
siendo este proceso mejor que el del periodo pasado.

Segundo punto.- Reglamentación de uso de estacionamiento del Cucu.- El Dr. José de
Jesús Gonzílez Hinojosa, Académico del Departamento de Ing. Industrial, comenta que de
acuerdo a la Comisión de Normatiüdad de este Centro Universitario, de la cual él es

miembro, se está realizando un reglamento para el uso de estacionamientos para el Cucu,
que pronto estará terminada y que será presentada al Mtro. Sergio Fernando Limones
Pimentel, Secretario de Comisiones de este Centro Universitario.

El Presidente del Consejo al no haber otro asunto vario que tratar, y siendo las rr:oz hrs
procede a la clausura de la sesión.

AT EN TAM ENT E
.6PIENSA Y IRABAJA''

Guadalajara, Jal., ar7 de Julio dezol4

Pnpsnnr.¡r¡ Dnl H. CoNsnro DmsloNer,

ING. ¡rÉs s Hnnrrl{rvonz
Spcnnreruo DEL H. CoNsnro DlnsloNel,
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